

# SPORTS

sport.union@sonapresse.com

## Thierry Mouyouma : "Quand on vient en sélection on se doit de se plier aux règles"

Hans NDONG MEBALE  
Owendo/Gabon

L'EXERCICE commandait au sélectionneur national, Thierry Mouyouma, face à la presse nationale hier au siège de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), de faire un bilan au terme des deux premières journées des éliminatoires du Mondial-2026. Devant les hommes de médias, le successeur de Patrice Neveu n'a pas fait dans la langue de bois. De la reprise des championnats

nationaux de football, aux cas Pierre Emerick Aubameyang, Didier Ibrahim Ndong, Aaron Boupendza, à sa signature de contrat en l'absence de la Fégafoot, en passant par ses objectifs, Thierry Mouyouma n'a pas fait l'économie de la vérité. Il est allé droit au but ! S'il s'est dit satisfait de ses deux premières sorties face au Kenya et au Burundi, il en appelle à la reprise des compétitions domestiques. "J'en appelle de tous mes vœux à la reprise des championnats nationaux de D1 et D2, car cela

nous permettra une meilleure détection des talents. L'absence de championnats nous oblige à nous tourner vers l'extérieur. Pour être performant, il faut avoir un vivier local dans notre équipe."

S'agissant des cas Aubameyang, Boupendza et Didier Ndong, le technicien gabonais a lancé un message fort à tous.

"La sélection nationale n'est fermée à personne. Sauf que pour y accéder, il faut respecter les conditions. Quand on vient en sélection nationale, on se doit de se plier aux règles, car nous sommes des ambassadeurs. Aubameyang et Boupendza sont des joueurs de grande qualité. Et comme nous le disons, pour être convoqué, il faut de la rigueur. Concernant Didier Ibrahim, j'ai vu comme tout le monde ce qui s'est dit sur les réseaux sociaux, mais je n'ai pas reçu de document officiel de sa part signifiant qu'il ne souhaite plus être convoqué." Au sujet de son contrat, Mouyouma a déclaré qu'il a été signé dans de drôles de conditions.



Photo: Scott Ngakila

**Thierry Mouyouma : « J'en appelle de tous mes vœux à la reprise des championnats nationaux de D1 et D2. »**

"Mon contrat a été signé sous pression. En effet, j'ai clairement dit que sans ce contrat, il m'était impossible de me rendre à Franceville et en Tanzanie. Pis, à ce jour, aucun membre de mon staff n'a de contrat. Ce qui n'est pas normal ! S'agissant de la signature de mon contrat

sans celle de la Fégafoot, c'est la conseillère juridique du ministre qui a dit que comme c'est l'État qui paie, la Fédération n'avait donc pas à signer. Or, dans tous les pays, même quand c'est l'État qui paie, la fédération a toujours paraphé le contrat du sélectionneur", a-t-il conclu.

## Taekwondo : l'accompagnement de l'ambassade d'Espagne assuré



Photo: DR

**Joël Nguema Ndong après son entretien avec l'ambassadeur d'Espagne au Gabon, Ramon Molina Uado.**

PSNB  
Libreville/Gabon

DE décembre 2023 à juillet 2024, la Ligue de taekwondo de l'Estuaire va organiser à Libreville une dizaine de compétitions. Naturellement, l'organisation de toutes ces manifestations sportives nécessite des moyens. C'est dans cette perspective que le président de la ligue, Joël Nguema Ndong, a été reçu hier par l'ambassadeur d'Espagne près le Gabon, Ramon Molina Uado.

"J'ai été reçu par l'ambassadeur

d'Espagne pour parler de Coupe pour enfant Baby Winner. Ce dernier s'est montré disponible à accompagner la ligue dans ce projet qui vise à faire éclore de nouveaux talents. Ainsi a-t-il donné son accord pour un accompagnement multiforme et nous a assuré qu'il plaiderait pour nous auprès des sociétés espagnoles installées dans notre pays. Occasion pour moi ici de remercier M. l'ambassadeur pour sa disponibilité à nous accompagner", a indiqué le président de la Ligue de l'Estuaire de taekwondo.

## U15 : la dernière ligne droite

Prosper Sax NZE BEKALE  
Libreville/Gabon

LES 23 joueurs de moins de 15 ans retenus par la Direction technique nationale (DTN) pour faire partie de l'équipe nationale scolaire gabonaise sont en regroupement depuis hier au Centre technique de Bikelé (CTB) et ce, jusqu'au 10 décembre prochain.

Ces jeunes préparent les qualifications du Championnat d'Afrique scolaire de la CAF prévu du 13 au 16 de ce mois à Sao-Tomé-et-Principe pour le compte de l'Union des fédérations de football d'Afrique centrale (Uniffac). Dans le cadre de cette préparation, un match amical est prévu aujourd'hui à 15 h 30 au CTB. Cette opposition va permettre à la DTN, conduite par Claude-Albert Mbourounot, de retenir



Photo: PSNB

**Les U15 du Centre Makaye ma Ngome sont à Libreville depuis hier pour le dernier écrémage.**

in fine 20 joueurs devant constituer l'équipe définitive appelée à défendre les couleurs du Gabon.

Le tournoi de L'Uniffac offrira aux équipes de l'Afrique centrale l'opportunité de décrocher une place qualificative pour la

phase finale de la 2e édition du Championnat d'Afrique scolaire U15, organisée par la CAF au mois d'avril 2024 au Zimbabwe. À noter que les U15 seront accompagnés par l'État, a promis le ministre des Sports, André Jacques Augand.